



Neuwied im Mai 2018

## Bericht des Regionsspielleiters zum Regionstag

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

nachdem man mich in der Mitte der Saison 2016/17 ins kalte Wasser geworfen hatte versuchte ich die Aufgaben des Regionsspielleiters nach bestem Wissen und Gewissen zu übernehmen.

In diesem Zusammenhang möchte ich den übrigen Mitgliedern des Regionsvorstandes, den Staffelleitern und den Vereinen bedanken, die mir die Arbeit in diesem Amt während der laufenden Saison nicht allzu schwer gemacht haben.

Nach Abschluss der Relegationsspiele werden wir die Einteilung der Regionklassen im Erwachsenenspielbetrieb zeitnah abzuschließen, wobei wir wieder versuchen die Staffeln mit je 10 Mannschaften zu besetzen.

Die endgültige Einteilung erfolgt jedoch erst nach Ende der Vereinsmeldefrist (10.06.2018) und wird dann auch entsprechend von uns gekennzeichnet.

Die Spielsysteme in unserer Region werden sich nicht ändern. Gespielt wird in der Kreisliga mit 6-er Mannschaften und darunter mit dem „Werner-Scheffler-System“.

Die Einteilung der Jugendmannschaften erfolgt, wie in den vergangenen Jahren, erst nach den Meldungen der Mannschaftsaufstellungen und der Einteilung durch den Verband.

Im Seniorenspielbetrieb wurde wie in den Jahren zuvor in verschiedenen Altersklassen eine Runde mit 3er Mannschaften gespielt, wobei sich das „Spielen“ in der abgelaufenen Saison auf die Klassen der Ü 40 bis Ü 60 erweitert hat.

Abschließend möchte ich noch darauf hinweisen, dass einige Vereine aufgrund Ihrer Einteilung in die neue Spielklasse einen Schiedsrichter oder eine Schiedsrichtersersatzgestellung benötigen.

Sportliche Grüße

Rainer Rütten

Regionsspielleiter

